

L'amour sur le net : possible ?? - 1/1

Certains cherchent le grand amour sur le net, ont-ils raison ? Est-ce vraiment un moyen digne de confiance ? à vous de voir...

Beaucoup de personnes cherchent à rencontrer le grand amour sur le net, certains trouverons cela complètement insensé alors qu'au contraire d'autre d'autres y croiront dur comme fer !

Comme vous le savez tous, les sites internet ne manquent pas pour faire des rencontres (chats, forum... Ect), certain vont y voir un moyen de parler, s'amuser et rencontrer des personnes avec discuter mais sans plus, alors que que d'autres, plus ambitieux, vont chercher l'âme soeur !

Et c'est la que je dis ATTENTION, certe, je trouve que c'est un moyen comme un autre, et un exelent moyen lorsque l'on est est hyper timide, mais comment peut-on etre sûrs ? Comment peut-on etre sûrs que la personne qui est virtuelent en face dit la verité, ne vous faites pas manipuler, essayer de voir cette personne en vrai pour etre vraiment sur que vous ne vous trompez pas !

Même si l'amour sur le net est possible, je pense que rien ne remplacera le vrai amour, celui qui se sens, celui que l'on peut toucher, celui que l'on eprouve pour pour une personne qui est réellement en face de nous, et même si l'on peut aimer sur le net, ce n'est finalement pas le meilleur moyen de trouver l'amour que de rester planté devant son écran à lancer des mots doux à une personne qui peut tres bien etre à l'opposé de ce que vous croyez.

Alors, se faire des potes sur le net oui, mais restez vigilants, il y'a toujours quelques ordures qui cherchent à embrouiller tout le monde !!

Voila, même si tout ceci n'est pas tres clair j'espere que vous reflechirez avant de foncer tête baissée sans reflechir, et n'oubliez pas, on ne peut etre sûr de rien sur internet !